

WHIRLPOOL® DRYER RACK OFFER

A dryer rack is included as part of your purchase of this top load washer match dryer. It will ship separately upon completion of the steps below, at no additional cost:

1. Register your dryer online at **register.whirlpool.com**. Be sure to enter a valid email address. Canadian residents, please visit **whirlpool.ca/register**.
2. Once registered, you will receive an email with a unique promo code to be used at checkout on the Whirlpool Accessories page.

Dryer Rack Part # W10864105



Whirlpool®

This offer is valid in the U.S. & Canada only.

©2020 Whirlpool. All rights reserved. Insert No. W11476231B. 12/20. WPX9180

WHIRLPOOL® OFFRE DE GRILLE DE SÉCHEUSE

Une grille de séchage est incluse dans le cadre de votre achat de cette laveuse à chargement par haut. Elle sera expédiée séparément après avoir complété les étapes ci-dessous, sans frais supplémentaires :

1. Enregistrez votre sécheuse en ligne sur **register.whirlpool.com**. Veuillez entrer une adresse de courriel valide. Pour les résidents canadiens, veuillez visiter **whirlpool.ca/register**.
2. Après l'enregistrement, vous recevrez un courriel avec un code promotionnel unique à utiliser lors du paiement sur la page Accessoires Whirlpool.

Grille de sécheuse pièce no W10864105



Whirlpool®

Cette offre n'est valable qu'aux États-Unis et au Canada.

©2020 Whirlpool. Tous droits réservés. No d'insertion W11476231B. 12/20. WPX9180